
鵙朋会 第 64 回理事会議事録 

 

□日 時： 平成 29 年 11 月 5 日（日）10:30～11:50 

□場 所： 大阪府立大学海洋システム工学分野会議室 

□出席者： 岩崎会長（大 20 期），藤原副会長（大 24 期），大塚副会長（大 35 期），城野（大 8

期），増田（大 10 期），杉山（大 12 期），増本（大 16 期），西田（大 17 期），池田

（大 21 期），有馬（大 37 期），坪郷（大 39 期），片山（大 41 期），中谷（大 45 期），

新井（大 48 期），黒田（大 51 期），勝部（大 64 期），渡辺（大 64 期），松岡（大

65 期）（以上 18 名） 

□資 料： 鵙朋会 第 64 回理事会 議事次第 

  資料（1）2017 年度予算および中間報告書 

  資料（2）編集委員会報告 

  資料（3）鵙朋会 会費に関する提案 

  資料（4）2018 年度会計予算案 

 

片山理事より開会の辞，岩崎会長より挨拶，議長に藤原副会長が推薦され承認された。 

□議 事： 

（1）報告事項 

a) 2017 年度会計中間報告 （資料（1）） 

 中谷理事より資料に基づき 2017 年度会計中間報告が行われた。 

b) 編集委員会報告（資料（2）） 

 岩崎会長（三宅理事の代理）より資料に基づき同窓会誌の発行状況に関する報告があった。  

 

（2）協議事項 

a)  2018 年度会計予算に関する件（資料（4）） 

中谷理事より 2018 年度会計予算案が提案され，承認された。工学部同窓会解散に伴い，工

学部同窓会からの支援金がなくなる旨の説明があった。また，新井理事より，HP 作業の簡易

化に伴い，HP アルバイト費の削減案（現行 30,000 円から 10,000 円）が提案され，承認され

た。  

a)  鵙朋会会費に関する提案（資料（3）） 

岩崎会長より鵙朋会の会費の現状に関する説明があり，会費の値上げ（¥3,000/年←¥2,000/

年）・会費滞納者への処置に関する提案があり，承認された。次回の理事会で，会費滞納者の

認定を行う。収入の安定化や支出削減に関して，下記のような意見があり，引き続き検討す

ることとなった。 

 ・校友会同様に在校生から会費を徴収する。 

 ・自動引落しサービスを利用する。 

 ・寄付制度を検討する。 

 ・会誌とニューズレターの送付を卒業生全員と会費納入者で区別する。 

 また，編集内容についても下記の意見があり，引き続き編集委員会で検討することとなった。 



 ・在校生からの記事など若い人の興味も引く内容を掲載する。 

c)  その他（資料（4）） 

・理事辞退申出をされている炭田理事（造船 2 期），岡本理事（大学 5 期）について，理事退

任が承認された． 

・住所不明の理事について，片山理事・有馬理事から連絡を取ることとなった。 

 ・理事会開催案内は可能な限り mail を利用する。 

 

 

片山理事より閉会の辞。 

 

以上 

文責 黒田桂菜（大 51 期） 


